



NON A LA CASSE DU SERVICE PUBLIC

Réunis en assemblée générale ce jour, les agents du SPIP 04 tiennent à affirmer leur soutien plein et entier aux mouvements de protestation organisés sur l'ensemble du territoire national et ont décidé de faire "SPIP mort" ce jour.

Malgré notre statut spécial qui nous interdit de faire grève, nous nous joignons au mouvement de protestation.

Depuis son arrivée au pouvoir, Emmanuel MACRON n'a de cesse de mettre à mal l'ensemble des services publics, insultant les fonctionnaires, dégradant leurs conditions de travail et compliquant la vie des usagers en limitant sans cesse l'accès à leurs droits.

Face au mépris constant à l'encontre des agents mais également des usagers des services publics, le Président de la République et le gouvernement s'appliquent méthodiquement à s'en prendre à l'ensemble des travailleurs, les précarisant sans cesse.

Le gouvernement fait constamment peser sa gestion désastreuse sur les travailleurs qui subissent encore et toujours les conséquences délétères de réformes anti sociales.

La cgt spip 04/05

Le 05 décembre 2024